
【本报讯】印度尼西亚
是谴责俄罗斯非法吞并乌
克兰 4 块地区领土的联合
国 143 个成员国之一。

不久前，在纽约举行的
一次会议上，联合国大会通
过了一项决议，谴责俄罗斯
公投吞并乌克兰的顿涅茨
克、卢甘斯克、扎波罗热和
赫尔松地区。 我国
外交部发言人怀萨夏（Teu-
ku Faizasyah）周四（13/10）在
雅加达举行的新闻发布会
上表示，实际上我们的立场
非常明确，因为我们正在谈

论根据国际法在一个国家
的国家领土上举行的公投。

印度尼西亚始终支持
一个国家的完整，以及领土
完整的主要立场，反映在我
们对该决议的支持。因此
根据迄今印度尼西亚通过
的关于尊重一个国家的完
整和领土完整的原则，印度
尼西亚对谴责俄罗斯吞并
乌克兰领土的联合国决议
给予“赞成”的立场。 大会
决议敦促所有国家和国际
组织不要承认俄罗斯对这
四个地区的任何吞并，并要

求莫斯科立即无条件地推
翻其决定。

联合国大会要求俄罗
斯立即、全面和无条件地从
国际公认边界内的乌克兰
领土撤出所有军事力量。

联合国决议还支持减
少当前局势的升级，并通过
政治对话、谈判、调解和其
他 和 平 手 段 和 平 解 决 冲
突。该决议获得 143 个国
家的支持，但遭到 5 个国家
的反对，即俄罗斯、委内瑞
拉、朝鲜、白俄罗斯和叙利
亚。而包括中国和印度在

内的其他 35 个国家宣布弃
权或未投票。

乌克兰外交部长德米
特罗·库莱巴对支持该决议
的 143 个国家表示感谢。
德米特罗在其推特账号上
写道，要求很明确：俄罗斯
关于吞并努力的决定应该
被撤回，俄罗斯应该从乌克
兰各地撤军。

俄罗斯驻联合国大使
瓦西里·内本齐亚称该决议

“政治化”和“挑衅性”，并
谴责支持该决议的国家。

（亮剑）

印尼谴责俄罗斯吞并乌克兰领土

【本 报 讯】我 国 财 政
部 长 穆 丽 亚 妮 周 四（13/
10）在美国华盛顿特区举
行 的 第 四 届 财 长 和 央 行
行 长 会 议 新 闻 发 布 会 上
表示，20 国集团会议存在
巨大差距，部分原因是俄
罗 斯 和 乌 克 兰 战 争 导 致
的地缘政治紧张局势。

这次会议是印度尼西
亚 担 任 G20 主 席 国 期 间
的第四次，也是最后一次
会议。

周五（14/10），穆丽亚
妮 指 出 ，自 首 次 会 晤 以
来 ，在 建 立 与 20 国 集 团
国 家 宏 观 经 济 和 金 融 政
策 有 关 的 沟 通 方 面 已 经
看到了挑战。然而，作为
轮值主席国，印度尼西亚
仍 然 必 须 在 鼓 励 在 危 机
中 讨 论 经 济 政 策 方 面 发
挥作用。 尽管我们面临
着 各 种 挑 战 、意 见 分 歧 ，
特别是从一开始，存在非
常大的差距，因此我们必

须 与 我 们 的 轮 值 主 席 国
任 期 内 建 立 一 个 有 效 的
桥 梁 。 由 于 地 缘 政 治 冲
突，特别是俄罗斯和乌克
兰之间的冲突，发生了巨
大 的 距 离 。 冲 突 造 成 能
源和粮食供应中断，导致
价格飙升，严重影响全球
经济。

穆丽亚妮坦言，俄罗
斯 对 乌 克 兰 的 攻 击 使 全
球经济状况恶化，甚至存
在 全 球 经 济 衰 退 的 威
胁。因此，财政部长和央
行 行 长 的 讨 论 至 关 重
要。 印度尼西亚得到了
所 有 20 国 集 团 成 员 国 和
各种国际机构的支持，以
便 能 够 调 解 与 全 球 经 济
状况有关的谈判。G20 必
须 仍 然 能 够 做 出 能 够 帮
助 世 界 恢 复 经 济 状 况 的
裁决。 印尼轮值主席国
能 够 保 持 20 国 集 团 作 为
全 球 经 济 和 金 融 政 策 主
要论坛的团结。 （亮剑）
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总统称新国都努山达拉的发展毋庸置疑
【本 报 讯】周 二（18/

10），在 雅 加 达 市 的 雅 加
达 剧 院 对 我 国 工 商 会 馆
的 投 资 者 和 企 业 家 发 表
关 于 新 国 都 努 山 达 拉 的
演 讲 时 ，佐 科 维 总 统 申
明，新国都努山达拉的发
展 是 不 容 置 疑 。 将 国 家
首 都 搬 迁 至 东 加 里 曼 丹
已 经 有 了 明 确 的 法 律 保
护伞，新国都努山达拉法
规 得 到 了 国 会 大 多 数 派
系 的 批 准 。 如 果 还 有 人
仍 然 不 确 定 ，还 缺 少 什
么？所以，没有必要再质
疑它了。

有了这个新国都努山
达拉，我们希望基于印度
尼西亚为中心，而不是以
爪 哇 岛 为 中 心 进 行 开
发。此外，目前的经济周
转 率 更 多 地 在 爪 哇 。 这
就是为什么我经常说，印
度尼西亚需要经济正义，
我 国 有 17000 个 岛 屿 ，不
仅 仅 是 一 个 岛 屿 需 要 平
等发展，它需要公平的发
展 。 这 就 是 我 们 想 要 呈
现的，即通过建立新国都
努山达拉。

佐 科 维 强 调 说 ，政 府
正在将新国都努山达拉建

设成一个基于森林和自然
的未来智慧城市。世界上

没有像新国都努山达拉这
样的城市。这就是区别的

所在，这将是我们的首都
与其他国家首都的区别。
新国都努山达拉是世界上
唯一的森林城市。你们大
可以在印度尼西亚东加里
曼丹的新国都努山达拉以
外 的 世 界 上 寻 找 森 林 城
市。努山达拉是未来的智
慧城市，以森林和自然为
基础，在世界上还不存在。

佐 科 维 总 统 指
出，努山达拉的 70%土地
是 绿 色 区 域 。 用 于 建 造
努 山 达 拉 的 土 地 是 生 产
林，而不是天然林。单一
栽培有一种类型的树，即

桉 树 ，每 6-7 年 砍 伐 一
次。预计，随着新国都努
山达拉的实施，异质和热
带 森 林 将 回 归 加 里 曼
丹 。 政 府 还 首 先 将 新 国
都 努 山 达 拉 建 成 了 苗 床
中心，该中心建于 2022 年
6 月。这就是我们想要返
回 异 质 森 林 的 东 西 ，预
计，加里曼丹将再次成为
热 带 雨 林 。 出 于 这 个 原
因，我们准备的第一次有
一个苗床中心，该中心将
于 2022 年 6 月 开 始 建
设。

（亮剑）

穆丽亚妮称G20会议存在巨大差距

【本报讯】佐科维总统
不断展示其工作业绩，国
家财政因其下游产业政策
而增加了 360 万亿盾。

佐科维日前在 2022 年
第十二届退伍军人大会暨
第十一届退伍军人眷属全
国会议开幕式上指出，印
度尼西亚独立 77 来，但是
出口到国外的都是矿产原
材料，包括镍、棕榈油和其

他自然资源国国家财富。
现在，印度尼西亚已经成
功地禁止出口了三年的镍
矿。尽管目前欧盟国家正
在向世界贸易组织起诉印
度尼西亚，直到现在还没
有结果；如果我们被起诉
就不敢继续前进，就将继
续使我们出口原矿产了。

佐科维表示，我们实行
了下游产业，然后，导致我

国 成 功 地 获 取 了 高 达 360
万亿盾的大量利润。如果
输出原始矿产，我们只得到
15 万亿盾。在出口半成品
和成品后，价值将达到 360
万 亿 盾 。 从 15 万 亿 盾 到
360 万亿盾，这还只是一种
矿产而已。如果加上其他
矿产，例如铜，一旦冶炼厂
在 锦 石 市（Gresik) 成 功 建
成，我们也会禁止原始铜矿

出口。在印度尼西亚，一切
都必须作为产品出口。

为了再实现成功禁止
镍矿出口的绩效，在未来，
佐科维总统还将禁止锡、
铝土矿和铜矿的出口。

佐 科 维 总 统 强 调 说 ，
如果我们一直实行这种政
策，不怕被起诉的话，额外
的附加值将会继续跃升。

（亮剑）

佐科维阐明发展下游产业好处
三年来矿业下游产业为国家收入增加360万亿盾

【本报讯】民族民主党
不久前宣布推选雅京专区
省长阿尼斯为 2024 年总统
候选人。这一声明引起了
不同的反应，因为正值造成
125 人死亡的东爪哇省玛朗
市坎朱鲁汉体育场悲剧发
生后不久宣布的。

政治观察家布尔汉努
丁·穆赫塔迪表示，从人物
的选择来看，阿尼斯被民族
民主党推选为 2024 年总统
候选人，是不值得我们大惊
小怪，但是就宣布的时间而
言，这是非常令人惊讶的。
选择这个时候宣布，也引起
了各种猜测。至少有两个
原因，首先，阿尼斯正在接
受肃贪委涉嫌电动方程式

赛车贪腐案件的审查；其
二，周六（1/10）晚上发生的
坎朱鲁汉悲剧；时间非常突
然，甚至坎朱鲁汉悲剧刚发
生不久。如果在坎朱鲁汉
悲剧发生几天后宣布，可能
不会产生各种猜测。

布尔汉认为，民族民主
党宣布阿尼斯为总统候选
人是“牺牲自我”的一种形
式。由于民族民主党宣布
阿尼斯为总统候选人，肃贪
委或机构或个人不能再怀
疑阿尼斯。虽然，它尚未正
式成为总统候选人，但是肃
贪 委 很 难 在 阿 尼 斯 竞 选
2024 年总统的时候对阿尼
斯执法。

布尔汉随后引用了印度

尼西亚现行的法规，在选举
过程完成之前，被政党推选
为总统候选人的人物不应被
定罪。虽然，目前阿尼斯并
非为政党的正式总统候选
人，正如普委会的官方声明
所证明的那样，但肃贪委在
道德上很难对阿尼斯执法。

预计将在 2024 年选举
中形成的联盟轴心之一是
民族民主党、民主党、公正
福利党。尽管有关联盟尚
未正式成立，以及其他两个
政党对阿尼斯支持的确定
性，但是民族民主党乐观地
认为，这三个政党将很快成
为一个整体。

正如民族民主党总主
席巴洛在周一（10/3）宣布

推选阿尼斯时所传达的那
样。当时巴洛表示，关于两
党，无论是我们的朋友公正
福利党，还有我们的朋友民
主党，说实话，从什么角度
去理解，作为一名政治家，
我所理解的是，上帝愿意，
所有人都将统一他们的思
想、精神，团结在一起，并
与民族民主党紧密地团结
在一起。

即便如此，巴洛绝不可
能强迫公正福利党和民主党
与民族民主党结成联盟。与
此 同 时 ，另 一 方 面 ，作 为
2024 年民族民主党总统候
选人的阿尼斯，也可能是其
他将组成联盟的政党的考虑
对象。 （亮剑）

专家称民族民主党“牺牲自我”
发生球赛悲剧却推选阿尼斯为总统候选人

【本报讯】周一（17/10)，
在纪念每年的 10 月 17 日世
界消除贫穷日之际，马鲁
夫·阿敏副总统表示，贫困
仍然是世界上包括印度尼
西亚在内的每个国家的挑
战。虽然，2021 年贫困率有
所下降，但我国的贫困率仍
然相当高。极端贫困水平
也是如此。

马鲁夫副总统表示，政
府致力于在全国范围内减
少贫困，到 2024 年将极端
贫 困 人 口 的 百 分 比 降 至
零。 印度尼西亚克服极端
贫困的努力，也有符合可持
续发展目标的法律依据，即
关于加速消除极端贫困的
2022 年第 4 号总统指示。
通过加速减贫的国家工作
队，政府致力于加强减贫政
策，其中包括鼓励各部委和
机构之间基于目标数据的

计划的协同作用和趋同，以
加速消除极端贫困说。

副总统总结道，希望各
方致力于日益扎实的协作
与合作。这样，我们就能实
现印度尼西亚贫困率的降
低。截至 2021 年 3 月，全国

贫困率为 10.14%，而极端贫
困率为 4%。让我们把合作
和工作的承诺更加坚定，这
样，我们才能实现消除极端
贫困，降低印度尼西亚的贫
困率。愿全能的真主永远
祝福他的子民所做的一切

努力。
资料显示，每年的 10 月

17 日是世界消除贫穷日，
这是一场承认世界上仍有
许多人处于贫困线上的运
动。 如悉，1987 年 10 月 17
日，超过 10 万人聚集在法
国巴黎，以纪念那些遭受苦
难和处于贫困桎梏的人。
会议在 1948 年签署《人权
宣言》的地点举行。 那一
年，人们聚集在一起参加人
道主义活动碑上写着指出，
贫困是对人权的侵犯，全世
界所有人都有责任共同与
之作斗争。 然后，在 1992
年 12 月，联合国通过了一
项决议，纪念贫困成为优先
事项。为了纪念 1987 年在
巴黎举行的会议和开幕式，
联合国选择 10 月 17 日作为
纪念世界消除贫穷日的日
子。 （亮剑）

副总统评估贫困仍成为各国所面临挑战

马鲁夫·阿敏副总统

【本报讯】不久前，在
雅 加 达 中 区 JCC 举 行 的

“2022年 BNI投资者每日峰
会”活动，印度尼西亚查尔
达政治执行主任尤纳尔托·
维贾亚（Yunarto Wijaya）表
示，如果印尼斗争民主党在
2024 年总统大选中坚持推
选普安为总统候选人，将很
难组成联盟，因为每个政党
都希望支持获胜机会很大
的总统候选人。

尤纳尔托坦言，无法
想象有政党想要加入一位
可选率仅为 2%至 3%的总
统候选人的政党联盟。然
而，如果印尼斗争民族党
将甘贾尔推选为总统候选
人，情况将有所不同，获胜
机会很大。这就是我认为
其他政党加盟的潜力也会
更大的原因。

我们容易发现，当印
尼斗争民族党是一个单独
行动的政党，而没有得到
其他政党的支持时，就算
是 他 们 是 赢 得 选 举 的 政
党，也很难获胜。因为我

们 晓 得 总 统 选 举 是 需 要
50% 加 一 的 票 数 才 能 获
胜。

此外，尤纳尔托还谈
到了几个政党的总统候选
人的名单，如民族民主党
挺阿尼斯，从业党挺艾朗
卡及其获胜机会。尤纳尔
托解释道，根据过去一年
的调查结果，只有三个人
物，即甘贾尔、普拉波沃与
阿尼斯，他们的表现优于
其他人物。他们已经超过
20%的可选率，其他人物
还不到 10%。这意味着有
大量的选民想要这三个人
物。普拉波沃由于已投资
于两次总统选举，在我看
来，甘贾尔与阿尼斯被认
为代表了迄今为止的两个
竞争阵营。此外，甘贾尔
与阿尼斯在年轻人眼中的
个人形象相当强大。

尤纳尔托最后指出，
如果缩小选择范围，那么
更大的回旋余地的机会就
在阿尼斯与甘贾尔以提高
政党的可选性。 （亮剑）

牛头党若推选普安为总统候选人
观察家认为很难在2024年组成政党联盟

【本报讯】国企副部长
卡尔迪卡（Kartika Wirjoat-
modjo）于 2022年 10月 17日
星期一在巴厘岛举行国企
国际会议小组讨论会上说，
国企数字化转型势头，无论
是对业务增长还是对社会
的影响，越来越显示出积极
的影响。

国企在提高印尼金融
服务管理局于 2024 年实施
90%金融包容性目标，发挥
了重要的作用。为了实现
这目标，Bank Rakyat Indo-
nesia（BRI）上市银行通过数
字化转型或数字化与实体
服务或混合银行的概念相
结合，促进金融包容性。

他说：“在 BRI，最大国
有银行和最多客户为基础

的银行，可以向无法获得银
行服务的部分人士提供服
务。与离线和在线交互方
法一致。对于那些不熟悉
数字化服务的人，BRI 不断
教育和逐步数字化业务的
流程。”

他表示，BRI Agen BRI
Link的无网点银行创新，被
认为能够推动印尼金融的
包容性。通过 AgenBRIL-
ink，银行业服务能够更加
紧密地呈现，同时仍然在其
中进行一些数字化。

Agen BRI Link 已 涵 盖
印尼四分之三以上或 77%
的村庄。截至2022年 9月，
BRI Link代理商数量已达到
597,177名，覆盖多达58,095
个村庄。 （松鹤）

二十国集团国企会议称
BRI以数字化转型成功提高印尼金融包容性


